

Dienstag, 11. Januar 1949.

Beschaffung einer weiteren
Serie von Kampfflugzeugen.

Militärdepartement. Antrag vom 10. Januar 1949.

Auf Grund der Aussprache im Bundesrat über die Beschaffung einer weiteren Serie von Kampfflugzeugen legt nunmehr das Militärdepartement den Entwurf zu einem Bericht an die Finanz- und Militärkommissionen der Eidg. Räte vor.

Dieser Bericht enthält in seinem ersten Teile die vom Bundesrate gutgeheissene Auffassung des Finanz- und Zolldepartements, wonach für das vorliegende Geschäft keine Botschaft an die Eidg. Räte zu richten sei.

Im zweiten Teile fasst der Bericht die im Botschaftsentwurf vom 24. Dezember 1948 und in den Ergänzungen zur Botschaft vom gleichen Datum dargelegten Gründe für die Notwendigkeit der Beschaffung weiterer Kampfflugzeuge zusammen.

Antragsgemäss wird

b e s c h l o s s e n :

Der Entwurf zu einem Bericht an die Finanz- und Militärkommissionen der Eidg. Räte über die Beschaffung weiterer Kampfflugzeuge, mit einem Zusatz, der von den Herren Bundesräten von Steiger und Kobelt zu redigieren ist, wird gutgeheissen. Den Finanz- und Militärkommissionen der Eidg. Räte werden die entsprechenden Unterlagen zugeleitet.

Protokollauszug an das Militärdepartement, sowie an das Finanz- und Zolldepartement zur Kenntnis.

Für getreuen Auszug,
Der Protokollführer:

Ch. Oser